

# Full Professor / Directeur d'études de l'EHESS 2019 (H/F)

<https://recrutement.ehess.fr/offre-emploi-95.html>

<b>Localisation</b>	EHESS
<b>Statut</b>	Titulaire
<b>Niveau de recrutement</b>	
<b>Date de prise de fonction</b>	15-04-2019
<b>Date de limite de candidature</b>	02-11-2018



The EHESS is inviting applications for 6 full professor positions, with duties to begin on September 1st 2019. Each candidate must register on line using the application form.

Registration as a candidate for the recruitment campaign using the online form is obligatory and also allows us to contact you to set an appointment to turn in your application file if necessary.

These are the documents that must be included when you register on line in order to validate the operation:

- research project
- CV
- 2-page summary of CV/research project ("recto/verso")

To be downloaded:

- [Procedure to apply for a full professor position 2019](#) : document detailing the procedure to follow and the documents to turn in
- [FAQ](#)
- [Vade mecum on the appointment of faculty members at the EHESS](#)

Application deadlines:

Application files are accepted from Monday October 1st, 2018 to Friday November 2nd, 2018.

The application files can be delivered to our offices in person, by appointment, or sent by mail.

- In person: at the latest by Friday November 2nd, 2018 at 4:30 pm.

The file is to be turned in by appointment only at the Recruitment Office, 8th floor, 54, boulevard Raspail, Paris 6th (metro Sèvres Babylone).

- Sent by mail: at the latest by Friday November 2nd, 2018 at midnight (French time), date as per postmark, to:

Ecole des hautes études en sciences sociales  
SRH/Bureau du Recrutement  
Recrutement enseignants-chercheurs 2019  
54, boulevard Raspail  
75006 Paris

The only documents to be considered will be those that were in fact turned in or sent in by Friday November 2nd, 2018 at the latest, date as per postmark.

In order for the file to be considered admissible, it is absolutely imperative that three identical and complete paper copies be turned in, along with a mandatory PDF-format copy supplied on a USB flash drive or a CD-ROM. Details

## Full Professor / Directeur d'études de l'EHESS 2019 (H/F)

<https://recrutement.ehess.fr/offre-emploi-95.html>

are provided in [the application procedure sheet](#) for a full professor position.

Recommendation letters:

Applicants may also provide letters of recommendation in support of their application. These letters must specify the name of the applicant and the position desired and be signed by their author.

They shall be addressed to the president of the EHESS and sent to the following email address:

[lettresdesoutien2019@ehess.fr](mailto:lettresdesoutien2019@ehess.fr)

The recommendation letters must be sent by Friday March 1st, 2019 at mid-day (Paris time) at the latest. Any letter received beyond this date will not be taken into consideration in the weighing of the applicant's file.

For any additional information, please contact us at the following address only: [recrutement-admin@ehess.fr](mailto:recrutement-admin@ehess.fr)

/L'EHESS ouvre au recrutement 6 postes de directeurs/directrices d'études, pour une prise de fonctions à partir du 1er septembre 2019.

Chaque candidat doit obligatoirement s'inscrire en ligne via le formulaire de candidature.

L'inscription au concours via le formulaire en ligne est obligatoire et permet également de vous recontacter pour fixer un rendez-vous pour le dépôt de votre dossier de candidature le cas échéant.

Les éléments suivants doivent impérativement être joints lors de votre inscription en ligne, afin de pouvoir valider celle-ci :

- projet de recherche
- CV
- Résumé CV/Projet de recherche en 2 pages (« recto/verso »)

A télécharger :

- [Procédure de candidature à une direction d'études 2019](#) : document détaillant la procédure à suivre et les pièces à remettre dans vos dossiers
- [FAQ](#)
- [Vademecum des élections des enseignants-chercheurs de l'EHESS](#)

Calendrier de candidature :

Réception des dossiers de candidature papiers du lundi 1er octobre 2018 au vendredi 2 novembre 2018.

Les dossiers de candidature peuvent être remis en mains propres à nos bureaux, sur rendez-vous, ou envoyés par courrier postal.

- Dépôt physique au plus tard le vendredi 2 novembre 2018 à 16h30 : Le dossier est à remettre sur rendez-vous uniquement, au Bureau du recrutement, au 8e étage, bureau 824, 54, boulevard Raspail 75006 Paris.
- Envoi postal au plus tard le vendredi 2 novembre 2018 minuit (heure française), le cachet de la poste faisant foi, à :

Ecole des hautes études en sciences sociales  
SRH/Bureau du Recrutement  
Recrutement enseignants-chercheurs 2019

## Full Professor / Directeur d'études de l'EHESS 2019 (H/F)

<https://recrutement.ehess.fr/offre-emploi-95.html>

54, boulevard Raspail  
75006 Paris

Seuls seront pris en considération les documents effectivement déposés ou envoyés au plus tard le vendredi 2 novembre 2018, cachet de la poste faisant foi.

Pour être recevables, les dossiers doivent impérativement être présentés en 3 exemplaires papiers identiques et complets ainsi qu'un exemplaire obligatoirement au format PDF fourni sur une clé USB ou un CD-Rom. Les détails sont indiqués sur la [fiche de procédure de candidature à un emploi de directeur d'études](#).

Les lettres de soutien :

Les candidats peuvent joindre des lettres de soutien à leur candidature. Elles doivent obligatoirement spécifier le nom du candidat et l'emploi visé et être signées par leur auteur. Elles seront adressées au président de l'EHESS, et envoyées à l'adresse électronique suivante : [lettresdesoutien2019@ehess.fr](mailto:lettresdesoutien2019@ehess.fr).

Les lettres de soutien doivent être envoyées au plus tard le vendredi 1er mars 2019 à midi (heure de Paris). Les lettres reçues passé ce délai ne pourront être prises en considération dans l'étude du dossier de candidature.

Pour toute information complémentaire, merci de nous contacter uniquement à l'adresse suivante : [recrutement-admin@ehess.fr](mailto:recrutement-admin@ehess.fr)

---

The EHESS is inviting applications for 6 full professor positions, with duties to begin on September 1st 2019. Each candidate must register on line using the application form.

Registration as a candidate for the recruitment campaign using the online form is obligatory and also allows us to contact you to set an appointment to turn in your application file if necessary.

These are the documents that must be included when you register on line in order to validate the operation:

- research project
- CV
- 2-page summary of CV/research project ("recto/verso")

To be downloaded:

- [Procedure to apply for a full professor position 2019](#) : document detailing the procedure to follow and the documents to turn in
- [FAQ](#)
- [Vade mecum on the appointment of faculty members at the EHESS](#)

Application deadlines:

Application files are accepted from Monday October 1st, 2018 to Friday November 2nd, 2018.

The application files can be delivered to our offices in person, by appointment, or sent by mail.

- In person: at the latest by Friday November 2nd, 2018 at 4:30 pm.

The file is to be turned in by appointment only at the Recruitment Office, 8th floor, 54, boulevard Raspail, Paris 6th (metro Sèvres Babylone).

- Sent by mail: at the latest by Friday November 2nd, 2018 at midnight (French time), date as per postmark, to:

## Full Professor / Directeur d'études de l'EHESS 2019 (H/F)

<https://recrutement.ehess.fr/offre-emploi-95.html>

Ecole des hautes études en sciences sociales  
SRH/Bureau du Recrutement  
Recrutement enseignants-chercheurs 2019  
54, boulevard Raspail  
75006 Paris

The only documents to be considered will be those that were in fact turned in or sent in by Friday November 2nd, 2018 at the latest, date as per postmark.

In order for the file to be considered admissible, it is absolutely imperative that three identical and complete paper copies be turned in, along with a mandatory PDF-format copy supplied on a USB flash drive or a CD-ROM. Details are provided in [the application procedure sheet](#) for a full professor position.

Recommendation letters:

Applicants may also provide letters of recommendation in support of their application. These letters must specify the name of the applicant and the position desired and be signed by their author.

They shall be addressed to the president of the EHESS and sent to the following email address:

[lettresdesoutien2019@ehess.fr](mailto:lettresdesoutien2019@ehess.fr)

The recommendation letters must be sent by Friday March 1st, 2019 at mid-day (Paris time) at the latest. Any letter received beyond this date will not be taken into consideration in the weighing of the applicant's file.

For any additional information, please contact us at the following address only: [recrutement-admin@ehess.fr](mailto:recrutement-admin@ehess.fr)

/L'EHESS ouvre au recrutement 6 postes de directeurs/directrices d'études, pour une prise de fonctions à partir du 1er septembre 2019.

Chaque candidat doit obligatoirement s'inscrire en ligne via le formulaire de candidature.

L'inscription au concours via le formulaire en ligne est obligatoire et permet également de vous recontacter pour fixer un rendez-vous pour le dépôt de votre dossier de candidature le cas échéant.

Les éléments suivants doivent impérativement être joints lors de votre inscription en ligne, afin de pouvoir valider celle-ci :

- projet de recherche
- CV
- Résumé CV/Projet de recherche en 2 pages (« recto/verso »)

A télécharger :

- [Procédure de candidature à une direction d'études 2019](#) : document détaillant la procédure à suivre et les pièces à remettre dans vos dossiers
- [FAQ](#)
- [Vademecum des élections des enseignants-chercheurs de l'EHESS](#)

Calendrier de candidature :

Réception des dossiers de candidature papiers du lundi 1er octobre 2018 au vendredi 2 novembre 2018.

Les dossiers de candidature peuvent être remis en mains propres à nos bureaux, sur rendez-vous, ou envoyés par courrier postal.

## Full Professor / Directeur d'études de l'EHESS 2019 (H/F)

<https://recrutement.ehess.fr/offre-emploi-95.html>

- Dépôt physique au plus tard le vendredi 2 novembre 2018 à 16h30 : Le dossier est à remettre sur rendez-vous uniquement, au Bureau du recrutement, au 8e étage, bureau 824, 54, boulevard Raspail 75006 Paris.
- Envoi postal au plus tard le vendredi 2 novembre 2018 minuit (heure française), le cachet de la poste faisant foi, à :

Ecole des hautes études en sciences sociales  
SRH/Bureau du Recrutement  
Recrutement enseignants-chercheurs 2019  
54, boulevard Raspail  
75006 Paris

Seuls seront pris en considération les documents effectivement déposés ou envoyés au plus tard le vendredi 2 novembre 2018, cachet de la poste faisant foi.

Pour être recevables, les dossiers doivent impérativement être présentés en 3 exemplaires papiers identiques et complets ainsi qu'un exemplaire obligatoirement au format PDF fourni sur une clé USB ou un CD-Rom. Les détails sont indiqués sur la [fiche de procédure de candidature à un emploi de directeur d'études](#).

Les lettres de soutien :

Les candidats peuvent joindre des lettres de soutien à leur candidature. Elles doivent obligatoirement spécifier le nom du candidat et l'emploi visé et être signées par leur auteur. Elles seront adressées au président de l'EHESS, et envoyées à l'adresse électronique suivante : [lettresdesoutien2019@ehess.fr](mailto:lettresdesoutien2019@ehess.fr) .

Les lettres de soutien doivent être envoyées au plus tard le vendredi 1er mars 2019 à midi (heure de Paris). Les lettres reçues passé ce délai ne pourront être prises en considération dans l'étude du dossier de candidature.

Pour toute information complémentaire, merci de nous contacter uniquement à l'adresse suivante : [recrutement-admin@ehess.fr](mailto:recrutement-admin@ehess.fr)